



Ministerpräsident Haseloff eröffnet Arche Nebra

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff hat die umfassend modernisierte und um ein Besucherzentrum ergänzte Arche Nebra wiedereröffnet. In seinem Grußwort sagte er: „Die Himmelscheibe und ihr Fundort sind inzwischen ein Besuchermagnet für Sachsen-Anhalt geworden. Das Verständnis für die Kosmologie und ihre Abbildung in einem Kalender sind fundamentale Kulturleistungen. Mit der Himmelscheibe besitzen wir ein Dokument von einzigartigem Wert. Völlig zu Recht ist sie seit zehn Jahren Teil des UNESCO-Registers Memory of World.“

Haseloff zeigte sich sicher, dass die nun erfolgten Modernisierungsmaßnahmen die Attraktivität des Standorts weiter verbessern werden. „Noch größere Besucherzahlen werden jetzt möglich und das bedeutet auch, dass noch mehr Menschen davon erzählen werden, was es in Sachsen-Anhalt Spannendes zu erleben gibt“, so der Ministerpräsident.

Weitere Informationen finden sich unter:

<https://www.himmelscheibe-erleben.de/>

Impressum:

Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666

Fax: (0391) 567-6667

Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de